
明道中學家長會 102 學年度上學期第一次常委會議 

一、時間：102 年 10 月 9 日 18:00~22:00 

二、地點：晦光堂 

三、出席人員：會長、副會長、常務委員 

四、列席人員：校長、一級主管、家長會總幹事、組長 

五、主席報告：首先感謝各位及學校內主管百忙之中來參加會議，今天有嫦蕙媽媽贊助咖啡，

有沛諭媽媽準備的黑糖糕，真的感謝。因會議是晚上舉行，無法看到我們的

新跑道，已於 10/1 正式啟用，非常漂亮，如無法親臨也可從粉絲團去參觀。

44 週年校慶，想想歷經 44 年的學校，經政治教育的改變，歷經多少的考驗

與挑戰，而我們可以越走越穩並得到更多人的肯定。教師節剛過，學校擁有

服務數十年的優秀老師，不僅累積教學經驗也不斷的經由教師研修吸取創新

理念，多元能力就是素養能力，學校也成立很多素養班來裁培我們的孩子，

家長要撥出時間陪伴孩子一同學習，定能找到孩子適性揚才的地方。在此謝

謝校長對家長會的支持，也謝謝各位夥伴無怨無悔的付出，情義相挺，積極

參與校務發展，才能讓我們家長會能順利營運成長。 

六、校長報告：各位家長大家好，現在學校整體的教學文化，已進入一個非常好的狀態，明

道的老師都會研究新課程讓學生去接觸活用。現在我們所教導的孩子是要成

為未來人才的，學校的老師在教導孩子上都會運用課綱的基本再帶進未來的

議題，來活化的培育孩子，所以明道的教育態度是非常認真的。現今面對外

在教育、政治、民生等等的問題產生，但明道在面對外競種種的問題我們會

運用豐富的教育理念及資源把課程教好，把學生帶好讓家長可以放心，把家

長變成夥伴，學生在此開心成長，建立良好的口碑，這樣招生會更好。 

七、議題： 

議題一、審議 101 學年家長會費決算表 6/1-7/31 

決議：決算表經修改後於 11 月家代大會再報告。 

議題二、審議 101 學年家委基金決算表 6/1-9/30 

決議：將家委基金預算科目動用類別加以修正後再於家代大會議決。校長建議在會議之前

先有一個溝通，將資料查閱後再於會議中呈現，健一副會長建議，在召開常委會議

前先召開家長會幹部審查會議，更可以確保資料及動支預算正確性。 

議題三、審議 102 學年家委基金預算表 

決議：102 學年家委基金預算表修改工作計劃項目後提交家代大會議決。 

議題四、籌備 102.11.3 家長代表大會第一次會議議程草案 

決議：依照籌備會議議程，102.11.3(日)11:30~16:00 召開家長代表大會。請各位家長會幹

部於報到相見歡時給予協助接待新夥伴。 

八、臨時動議： 

1.校慶大會因林副校長帶學生至北京參加閱讀北京活動，由陳副校長當天招呼家長會貴賓參

與大會各項活動，家長會由守堂副會長領隊。 


